
代 表 質 問 発 言 通 告 表 

令和３年１２月市議会定例会  

 

順 会派及び質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 市政・公明クラブ 

高橋 菜穂子 

1 予算編成につ

いて 

1 来年度当初予算編成の方針について伺う 

(1) 予算規模と財政状況の見通しについて 

(2) ウィズコロナ・ポストコロナへの対応について 

(3) 重点政策について 

 

 
市 長 

教育長 

関係課長 

2 都市計画につ

いて 

1 都市計画マスタープランは、村山市の全体像を示

す重要なものであるが検証が必要ではないか 

(1) 進捗状況について 

(2) 見直しの必要性について 

2 村山市の現状を反映し、地域ごとのすみわけを促

していくことで産業振興につなげるべきではない

か 

(1) 農業振興区域と都市計画の整合性について 

 

3 行政運営の最

適化について 

1 行政運営について持続可能とするためには、あら

ゆる面で最適化を目指し検討が必要な時期である

と考える 

(1) 行政のデジタル化と効率化の方針は 

(2) 公共施設の統合・廃止やダウンサイジングにつ

いて 

 

4 教育行政につ

いて 

1 出生数の減少によって市内の児童・生徒数が大幅

に減少していくが、時代に合わせた学校の在り方

について議論が重要であると考える 

(1) もとめられる小学校および中学校の学校像につ

いて 

 

5 福祉行政につ

いて 

1 少子高齢化が急速に進む中で高齢者福祉を継続・

維持していくことは必須であるが、市長の認識を

伺う 

(1) 今後の方針について 

(2) 高齢者世帯の増加への対策について 

 


